



Was kommt nach dem Tod?

Ein Blick hinter die Türen

Stellen Sie sich vor, Sie würden mit dem Tod durch eine Tür treten. Hinter jeder der Türen befinden sich sehr unterschiedliche Möglichkeiten eines »Danach«.

In unserem Fall befindet sich hinter der ersten Tür ... *nichts*. Nach dem Tod löst sich das menschliche Bewusstsein ganz einfach auf. Der Körper bleibt zurück und zerfällt in seine materiellen Einzelbestandteile. Die Bedeutung dieses einzelnen, unwiederholbaren Lebens bleibt im Dunkeln.

Blicken wir hinter die zweite Tür. Hier geht das Leben einem letzten Ziel entgegen. Der Tod erscheint nicht als Ende, sondern als Vollendung. Eine Konzeption, die in zahlreichen religiösen Lehren eine bedeutende Rolle spielt.

Schließlich die dritte Tür: Wiedergeburt. Ein Ausgang, der zugleich ein Eingang ist. Am Ende des Lebens steht wieder ein Anfang, wobei es alles andere als klar ist, in welcher Form und in welchen Zusammenhängen dies stattfindet. Wer zu viel schlechtes Karma angesammelt hat, findet sich mitunter als Fliege im Spinnennetz.

Nun denn: Treffen Sie Ihre Wahl!